

Phimmoracing Nebikon kaufte Jo Sifferts Formel 1-Wagen von 1970

16 Jahre Kaufbemühungen haben sich letztlich gelohnt

Nach über 16 Jahren Kaufbemühungen konnte Hans Peter den Werkswagen F1 March 701-5 1970 des unvergesslichen Schweizer Rennfahrers Jo Siffert kaufen. Endlich steht der Rennwagen bei Phimmoracing in Nebikon und wird in nächster Zeit neu aufgebaut. Es ist ein

unglaubliches Gefühl, den Formel-1-Wagen von Jo Siffert bei uns zu haben. Letztlich hat es sich gelohnt, die vielen Jahre beharrlich auszuhalten. Peter Dätwyler und Max Kilchenmann helfen uns, die lückenlose Historie aufzuzeigen. **VRENI JAUCH, PHIMMORACING**

